

"La CEE a décidé de reconnaître les États baltes" dans Le Monde (29 août 1991)

Légende: Le 29 août 1991, le quotidien français Le Monde commente la décision des Douze d'établir des relations diplomatiques avec les États baltes et de soutenir leur intégration rapide dans les organisations internationales.

Source: Le Monde. dir. de publ. Lesourne, Jacques. 29.08.1991, n° 14489. Paris. "La CEE a décidé de reconnaître les Etats baltes", auteur:De la Guérivière, Jean , p. 3.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_cee_a_decide_de_reconnaitre_les_etats_baltes_dans_le_monde_29_aout_1991-fr-def8ee00-fd8f-45b7-b6c4-6c55d9180604.html

Date de dernière mise à jour: 09/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.